



Syndicat Pénitentiaire des surveillant(e)s-CEA

Bienvenue à RUYNES-LAND

(C.P Aix-Luynes)

Les jours passent, et chaque fois que nous pensons avoir atteint le fond de l'insuffisance et du manque de professionnalisme, nos directrices réussissent à nous prouver le contraire, creusant encore plus. Cette situation pourrait faire sourire si elle n'avait pas de conséquences sur le personnel.

Parlons de notre chère directrice, cheffe d'établissement, qui se distingue jour après jour par sa façon de se poser en victime, comme un « Caliméro » répétant sans cesse « Ce n'est pas moi, c'est l'autre ». Madame la Directrice, en tant que responsable de cet établissement, c'est à vous de vous assurer que tout fonctionne bien. Peut-être n'avez-vous pas compris votre mission, ou bien faites-vous tout pour que rien ne marche et que tout s'écroule. Si c'est votre objectif, il est presque atteint.

Quand on vous parle de l'inspection à venir, votre réaction est tout simplement stupéfiante je cite : « Je n'ai pas peur » une réaction déconnectée de la réalité.



Madame, vous devriez pourtant vous inquiéter, car notre organisation syndicale fera remonter votre insuffisance aux instances supérieures. Nous espérons que tous les agents se joindront à nous dans cette démarche. Votre gestion n'a plus sa place dans le troisième établissement de France. Pour notre Organisation Syndicale il vaudrait peut-être mieux que vous optiez pour un autre poste, où vous pourriez passer vos journées tranquillement dans un bureau, sans avoir à vous soucier de gérer un établissement trop difficile pour vous. Cela éviterait que votre manque d'engagement et votre goût pour les siestes ne pénalisent le personnel.

A Aix-Luynes, le 06.11.2024.

le Bureau Local

